

*Je ne suis pas loin, et la vie continue.
Si vous avez besoin, appelez-moi et je viendrai.
Même si vous ne pouvez me voir ou me toucher, je serai là.*

La cérémonie d'au revoir de

Madame Jacqueline BLANDIN

a eu lieu dans l'intimité au Home du Christ Roi à Lens, le 10 mars 2018.

Font part de leur peine mélangée à la joie de la savoir de retour à la Source des Sources:

Son fils et sa belle-fille chéris et adorés

Olivier et Carmen **Ecabert**

Les petits-enfants et les arrière-petits-enfants:

Mélissa, Anaïs, Sandrine, Nicolas, Cédric, Steve, Mathis et Freya.

Notre profonde reconnaissance s'adresse à tout le personnel médical du Home du Christ Roi, à sa formidable animatrice Elisabeth, au Dr Bonvin ainsi qu'à l'entreprise des pompes funèbres Barras à Crans-Montana qui ont tous œuvré dans le respect de Jacqueline et de sa famille. MERCI.

Aux résidents du Home du Christ Roi, pour leurs paroles aimables, pour leurs pensées et pour leurs présences, MERCI.

A toutes les personnes qui nous ont adressé de douces paroles de réconfort, MERCI.

Grâce à vous tous, nous avons pu nous concentrer sur ce qui était important pour nous: lui dire au revoir en douceur, dans la paix et l'amour que nous savons inconditionnel.

Ardon, le 19 mars 2018

Adresse de la famille: Olivier et Carmen Ecabert, Rue de la Meunière 3R, 1957 **Ardon**.

